

## Retroceden reservas 262 mdd tras récord (Reforma 21/08/12)

Retroceden reservas 262 mdd tras récord (Reforma 21/08/12) La base monetaria subió 3 mil 179 millones de pesos para alcanzar un saldo de 746 mil 532 millones Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (21 agosto 2012).- Luego de dos semanas consecutivas de aumentos que les permitieron establecer nuevos máximos, el indicador de reservas internacionales registró una contracción de 262 millones de dólares la semana pasada. Con esto, según el Banco de México (Banxico), el saldo de las reservas internacionales al 17 agosto fue de 159 mil 796 millones de dólares. La reducción observada en las reservas internacionales del 13 al 17 agosto fue resultado principalmente del cambio en la valuación de los activos internacionales del Banxico. Sin embargo, con todo y su ajusta a la baja en la semana referida, en lo que va de 2012, las reservas del País reportan un crecimiento acumulado, respecto al cierre de 2011, de 17 mil 320 millones de dólares. Por su origen, las ventas de dólares de Petróleos Mexicanos (Pemex) al Banxico han sido las que más aportan al incremento en las reservas, con 66.8 por ciento; seguidas por el Gobierno federal, con 6.1 por ciento. Las reservas internacionales se constituyen por las divisas y el oro propiedad del Banxico que se hallen libres de todo gravamen y cuya disponibilidad no esté sujeta a restricción alguna. En otro frente, la base monetaria aumentó 3 mil 179 millones de pesos en el periodo del 13 al 17 de agosto pasado, para alcanzar un saldo de 746 mil 532 millones. Según el Banco de México, dicha cifra implicó una variación anual de 16.2 por ciento. La cantidad lograda por la base monetaria al 17 de agosto significó una disminución de 16 mil 960 millones de pesos en el transcurso de 2012. El Banxico estima que este comportamiento es congruente con el ciclo y la estacionalidad de la demanda por base monetaria, considerando el efecto temporal asociado a la celebración de las elecciones federales en el País, cuyo impacto en las tasas de crecimiento anual se irá diluyendo a lo largo del tiempo. Los billetes y monedas y depósitos bancarios en cuenta corriente en el Banco de México son los componentes de la base monetaria. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo